
13 Pièces

4402 m²

Réf. 82573990

120 000 €

St-Tropez
Maison à louer (83990)
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Nichée au cœur des Parcs de Saint-Tropez sur un terrain de 4402 m2,

découvrez  cette  résidence luxueuse de 520 m2 qui  offre  un cadre  de

vie  confortable  et  raffiné.Voici  une  description  détaillée  des  différentes

parties  de  la  villa  :Rez-de-chaussée  :•  Un  hall  d'entrée  accueillant  et

spacieux menant vers différentes parties de la villa.• Des toilettes pour

assurer le confort des invités.• Une cuisine ouverte équipée d'appareils

modernes  et  disposant  d'un  accès  direct  par  une  entrée  de  service.•

Un  cellier  comprenant  une  chambre  froide  et  une  machine  à  glaçons

pour répondre à tous vos besoins de ...

Nestled in the heart of the Parcs of Saint-Tropez on a plot of 4402 m2, discover

this  luxurious  residence  of  520  m2  which  offers  a  comfortable  and  refined  living

environment.Here is a detailed description of the different parts of the villa:Ground

floor  :•  A  welcoming  and  spacious  entrance  hall  leading  to  different  parts  of  the

villa.•  Toilets  to  ensure  the  comfort  of  guests.•  An  open  kitchen  equipped  with

modern  appliances  and  with  direct  access  through  a  service  entrance.•  A  cellar

including  a  cold  room  and  an  ice  machine  to  meet  all  your  storage  and  cooling

needs.• A living-dining room, ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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